

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Pega panorama político a industria regia

El panorama político está volviendo a ser un dolor de cabeza para la industria manufacturera de NL.

[Marlen Hernández](#)

El panorama político está volviendo a ser un dolor de cabeza para la industria manufacturera del Estado, refiere el Reporte de Expectativas Económicas, de la Caintra Nuevo León, al ser en octubre el factor que más obstaculizó a los industriales, de acuerdo con su más reciente encuesta mensual.

De las 186 empresas encuestadas, el tema político fue mencionado por el 41.8 por ciento, un alza considerable respecto a septiembre, cuando sólo el 27.6 por ciento consideraba este aspecto preocupante.

La proporción de empresas que se vio afectada por el panorama político fue la más alta desde junio, mes previo a las elecciones, cuando alcanzó el 47.6 por ciento.

"En ese sentido, las decisiones políticas generaron que en octubre el Peso sufriera una depreciación importante frente al dólar", expuso la Cámara.

El tipo de cambio al mayoreo pasó de 18.7183 pesos por dólar al cierre de septiembre a 20.3389 el 31 de octubre, con una depreciación de 8.0 por ciento por parte de la moneda mexicana, según datos de Bloomberg.

La anterior, fue la mayor caída mensual del Peso desde noviembre del 2016, cuando el mercado reaccionó al triunfo de Donald Trump en las elecciones de Estados Unidos.

La depreciación del Peso fue atribuida por especialistas a la consulta ciudadana para definir el futuro del Nuevo Aeropuerto Internacional de México y el posterior el anuncio de la cancelación del mismo.

Además del ajuste a la perspectiva para la deuda soberana de México, de estable a negativa, por parte de las calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings.

Así, el 38.6 por ciento de los encuestados ubicó a la caída del Peso como el segundo factor que más los frenó, casi 14 puntos porcentuales por arriba de septiembre.

Pese a lo anterior y el alto nivel de las tarifas eléctricas industriales, a octubre la industria manufacturera en el Estado aceleró su crecimiento, impulsada por el mercado nacional y las exportaciones.

El índice de volumen físico de producción de las empresas de esta industria se situó en 54.47 puntos, un avance de 2.85 puntos respecto al mes previo y el mayor registro desde mayo.

Esta alza se debió, explicó la Caintra, al mayor nivel de nuevos pedidos, cuyo índice se ubicó en 54.00 puntos y el de las exportaciones, en 51.48, variables que registraron un avance de 3.44 y 2.10 unidades, respectivamente.